



Info Ligaleitung

Schwabenliga

1. Wettkampftag – Saison 2013 / 2014 – am 18.01.2014

Begegnungen:

ASV Neu-Ulm : TSG Augsburg 973,92 (432,85/ 541,06) : 899,20 (423,85 / 475,62)

TSG Augsburg : SSV Höchstädt 899,20 (423,85 / 475,62) : 833,11 (369,55 / 463,56)

ASV Neu-Ulm : SSV Höchstädt 973,92 (432,85/ 541,06) : 833,11 (369,55 / 463,56)

Tabelle:

Platz	Verein	Punkte	Sinclarpunkte	Sinclarpunkte gesamt
1.	TSG Augsburg	9 : 3	948,80 + 899,20	1848,00
2.	ASV Neu-Ulm	9 : 3	869,24 + 973,92	1843,16
3.	SSV Höchstädt	0 : 12	841,27 + 833,11	1674,38

Die TSG Augsburg ist Meister der Bezirksliga Schwaben und kann nach Einteilung des Klassenleiters des BGKV in der nächsten Saison in einer Landes- bzw. Bayernliga an den Start gehen – Gratulation seitens des Bezirkes an die TSG Augsburg.

Ludwig Vogl

Klassenleiter GWH - Schwaben